

Antrag Nr. 25-O-01-0026
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Beschilderung Bürgerbüro (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bitte den Magistrat, für eine dauerhafte ausreichende Beschilderung des Bürgerbüros Sorge zu tragen, damit das versteckt liegende Amt sowohl von der Marktstraße/Schlossplatz, der Ellenbogengasse und der Neugasse aus gefunden werden kann. Darüber hinaus sollten auch die touristischen Tafeln im näheren Umkreis diesbezüglich ergänzt werden.

Begründung:

Die zentrale Lage des Bürgerbüros hinter dem Alten Rathaus kann nicht verhindern, dass es nur schwer gefunden wird, da seine Adresse „Marktstraße 18“ irreführend ist. Man vermutet es in der Straßenflucht, nicht in einer Passage. Daher ist eine dauerhafte Beschilderung (nach dem Ende der Bauarbeiten am Alten Rathaus), die man aus allen Richtungen kommend gut einsehen kann, notwendig. Auch in die touristischen Tafeln im näheren Umkreis sollte das Bürgerbüro nachträglich aufgenommen werden.

Wiesbaden, 02.12.2025